

**NEIN
ZU „SKY SHIELD“!
ZUR HOCHRÜSTUNG!
ZUR KRIEGSHETZE!**



KUNDGEBUNG

Freitag, 9. 8. 2024

15 Uhr, 1., Stephansplatz

**NIE WIEDER
HIROSHIMA – NAGASAKI!**

6. AUGUST 1945: HIROSHIMA – 9. AUGUST 1945: NAGASAKI

Mit jedem Schlag hunderttausende zivile Tote –
Kinder, Frauen, am Krieg völlig Unbeteiligte!

Der US-Imperialismus bombte sich mit diesem ungeheuerlichen Massenmord an die Spitze der Weltmächte. Der 2. Weltkrieg endete mit der totalen Kapitulation Nazi-Deutschlands. Der deutsche Imperialismus war somit mit seinem Versuch gescheitert, das „British Empire“ als Weltmacht abzulösen. Unmittelbar vor der Kapitulation stand auch dessen Verbündeter, Japan. Damit war der 2. Weltkrieg faktisch vorbei. Dieser Ausgang ist vor allem der UdSSR – mit den höchsten Kriegsofferzahlen –, Großbritannien, Frankreich und (ab Dezember 1941) auch den USA zu verdanken.

Das Erstarren der Sowjetunion in diesem Krieg war den USA ein Gräuel. Um ein Exempel zu statuieren, bombten sich die USA daraufhin am 6. August 1945 (Hiroshima) und am 9. August 1945 (Nagasaki) in einem beispiellosen Verbrechen, als militärisch stärkste und damals einzige Nuklearmacht, an die Spitze.

Der reale Einsatz dieser Massenvernichtungswaffen seitens der USA war keinesfalls ein „verzweifelter Einsatz zur Beendigung dieses Krieges“. Vielmehr war es ein skrupelloser Schlag, der allen anderen Staaten klarmachen sollte, wer sich als das „Neue Imperium“ betrachtete.

Unser Kampf gegen den US-Imperialismus, der seither mit weltweiten „Interventionen“ Millionen Menschen umgebracht hat, ist jene Lehre, die wir aus diesem Massaker ziehen müssen. Nur so können wir den hunderttausenden Opfern auch würdig gedenken!

Das von Deutschland initiierte „NATO-Sky Shield“, die „European Sky Shield Initiative“ (ESSI), soll es ermöglichen, in Zukunft – vermeintlich ungestraft – nukleare Kriege führen zu können. Dem Gegner (Russland, China) soll nach einem Angriff so weitestgehend die Möglichkeit zu einem Gegenschlag genommen werden. „Sky Shield“ dient damit der Verbesserung der Erstschlagkapazität und ist somit ein weiterer Schritt der EU-Militarisierung. Diese Denkweise ist brandgefährlich und völlig verrückt! Aus österreichischer Perspektive bedeutet die Teilnahme an „Sky Shield“ eine weitere Aushöhlung unserer Neutralität. Österreich wird zu einem militärischen Angriffsziel und damit unsicherer.

Nie wieder Faschismus!
Nie wieder Krieg!
Kampf dem Imperialismus!
Gegen „Sky Shield“!
Für ein neutrales Österreich!